

ABSTRAK

Ardhia Tahsya Maheswari : Bimbingan Keagamaan Untuk Meningkatkan Kualitas Hidup Beragama Pada Lansia (Penelitian di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Pertiwi Jalan Sancang Kelurahan Burangrang Kecamatan Lengkong Kota Bandung).

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil temuan yang ada di lapangan yang dilaksanakan berupa bimbingan keagamaan dalam meningkatkan kualitas hidup lansia yang dilihat dari aspek keagamaannya. Dengan adanya bimbingan keagamaan diharapkan bahwa setiap lansia mampu mencapai kualitas hidup beragamanya dengan cara mewujudkan hubungan yang baik antara dirinya sendiri dengan Allah SWT (*habluminallah*) serta hubungan yang baik antara dirinya sendiri dengan manusia lain (*habluminannas*). Penelitian ini berlokasi di Jalan Sancang Kelurahan Burangrang Kecamatan Lengkong Kota Bandung.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kondisi kualitas hidup beragama pada lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Pertiwi, proses bimbingan keagamaan untuk meningkatkan kualitas hidup beragama pada lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Pertiwi, dan hasil bimbingan keagamaan untuk meningkatkan kualitas hidup beragama pada lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Pertiwi.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu tentang religiusitas menurut Shihab yang menjelaskan bahwa religiusitas merupakan kondisi dimana individu taat akan agama, menghayati keagamaannya dan mendalami kepercayaan dalam melaksanakan ibadah, dan interaksi harmonis antara Tuhan dan makhluk-Nya dengan menggunakan konsep dasar yaitu Iman, Islam dan Ihsan. Religiusitas berhubungan erat dengan kualitas hidup beragama karena berupa penilaian yang ada pada setiap diri individu berupa tingkat kesadaran, pemahaman dan penanaman ajaran Agama Islam.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik yang digunakan dalam memperoleh data yaitu melalui observasi, wawancara dan dokumentasi yang dilakukan dengan cara turun langsung ke lapangan. Adapun teknik analisis data yang digunakan yaitu melalui tahapan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa layanan bimbingan keagamaan yang dilaksanakan di Panti Sosial Tresna Werdha Budi Pertiwi telah berjalan efektif dan menunjukkan peningkatan pada aspek kualitas hidup beragama pada lansia. Pelaksanaan bimbingan keagamaan ini lansia akan mendapatkan pengetahuan lebih dalam tentang ilmu Agama khususnya tentang ibadah dan muamalah. Dengan adanya bimbingan keagamaan ini maka akan dapat mewujudkan perilaku baik pada lansia serta meningkatnya keimanan dalam dirinya sendiri yang dapat ditandai dengan ibadah wajib secara rutin, mempunyai pengontrol emosinya dengan baik, menambah kesabaran dan ketabahan dengan apapun yang terjadi, serta mewujudkan hubungan baik dengan cara selalu menyayangi antar lansia.

Kata Kunci : **Bimbingan Keagamaan, Kualitas Hidup Beragama, Lansia, Religiusitas.**